



## **Objet: Report de l'ouverture de l'école élémentaire publique Barrhaven Manotick**

Ottawa, 27 mars 2024

Chers parents, tuteurs et tutrices,

Nous communiquons avec vous aujourd'hui afin de vous informer qu'en raison de circonstances hors de notre contrôle, l'ouverture de l'école élémentaire publique Barrhaven Manotick est reportée à l'année scolaire 2025-2026.

### **Impact sur l'année scolaire 2024-2025**

Les élèves qui devaient fréquenter l'école élémentaire publique Barrhaven-Manotick en 2024-2025 continueront de fréquenter l'école de leur secteur de fréquentation actuel, soit

- l'école élémentaire publique Michaëlle-Jean ou
- l'école élémentaire publique Michel-Dupuis.

Nous sommes conscients que cette nouvelle puisse être accueillie avec déception. Soyez toutefois assurés que toute l'équipe école appuiera votre enfant et que celui-ci continuera de bénéficier d'un cadre d'apprentissage bienveillant, sécuritaire et propice à sa réussite scolaire.

Nous tenons également à vous dire que les travaux de construction avancent malgré tout à bon rythme. Nous avons très hâte d'accueillir votre enfant dans sa nouvelle école qui se démarquera par son architecture novatrice et par ses programmes ambitieux. Nos élèves bénéficieront d'installations modernes, qui offriront un milieu d'apprentissage et de vie au sein duquel ils pourront s'épanouir pleinement.

Nous continuerons également à vous tenir informés des mises à jour, le cas échéant.

Pour toute question, veuillez communiquer avec nous à l'adresse suivante: [barrhaven-manotick@cepeo.on.ca](mailto:barrhaven-manotick@cepeo.on.ca).

Cordialement,

Carl Dussault  
Surintendant de l'éducation

Najoua Ben Zaied  
Directrice  
école élémentaire publique Barrhaven Manotick

CCB	CD				
-----	----	--	--	--	--